

## Noroña pide desvincular el poder económico del Judicial por corrupción



**CDMX a 27 de agosto, 2024.-** El diputado federal Gerardo Fernández Noroña, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (PT), ha lanzado una fuerte crítica al actual estado del Poder Judicial en México, argumentando que está "totalmente corrompido" por influencias económicas. En una postura firme, Fernández Noroña subrayó la necesidad de una reforma profunda que permita separar el poder económico del Poder Judicial y que garantice una justicia auténtica y accesible para todos los mexicanos.

En el marco de la reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales, el vicecoordinador del PT destacó que la reforma al Poder Judicial promovida por la Cuarta Transformación (4T) tiene como objetivo principal que los ciudadanos mexicanos puedan elegir directamente a sus jueces y magistrados mediante voto universal, secreto y directo. "Lo que estamos planteando es separar el poder económico del judicial, porque se ha demostrado que éste está corrompido", afirmó Fernández Noroña.

https://mayacomunicacion.com.mx/norona-pide-desvincular-el-poder-economico-del-judicial-por-corrupcion/